

Luz Mercedes es un orgullo para Sonora

Escrito por comunicado

Miércoles 26 de Octubre de 2011 17:54

La guaymense logró el bronce a México en los Juegos Panamericanos



Guadalajara, Jalisco, 26 de octubre del 2011.- Luz Mercedes Acosta se convirtió en otra mujer que llenó de orgullo a Sonora y México, al conquistar la medalla de bronce en el levantamiento de pesas de los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011 en los 63 kilogramos.

Teniendo como escenario el Foro de Halterofilia del CODE Paradero, la guaymense le dio la sexta medalla a Sonora en este magno evento internacional, en una lucha que encarnizada hasta el último levantamiento.

La sonorense levantó un total de 230 kilogramos, luego de marcar 105 en arranque y 125 en envión para el tercer sitio.

La medalla de oro fue para la canadiense Christine Girard con un total de 238 kilogramos, con 106 en arranque para el récord panamericano y 132 en envión.

La plata fue para la colombiana Nisida Esther Palomeque, con 100 en arranque y el impresionante récord panamericano en envión de 135 kilogramos lo que le dio un total de 235 kilogramos.

Luz Mercedes es un orgullo para Sonora

Escrito por comunicado

Miércoles 26 de Octubre de 2011 17:54

Luz Mercedes Acosta comentó al finalizar la competencia, que tiene que trabajar mucho en la modalidad de envión, para poder dar mejores resultados.

Indicó que se siente contenta porque superó sus marcas, y que aumentará sus entrenamientos de cara al Mundial de Francia, con miras a obtener el boleto en los Juegos Olímpicos Londres 2012.